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14/03/2023

E.ROMAGNA: EUROPA VERDE, 'SI' A
COLLABORAZIONE TRA PREFETTURA E
CENTRO ACCOGLIENZA DI BOLOGNA' =

Bologna, 14 mar. (Adnkronos/Labitalia) - Avviare una collaborazione

con la prefettura di Bologna sul tema dell'accoglienza, con

particolare attenzione al Centro di accoglienza straordinaria (Cas) di

via Mattei. E sollecitare le autorità competenti affinché assicurino

condizioni di vita e igienico-sanitarie dignitose all'interno del Cas

di Bologna. Lo chiede con un'interrogazione a risposta immediata

Silvia Zamboni (Europa Verde).

"La tragedia di Cutro, sulle coste calabresi - ha sottolineato la

consigliera - ha riacceso il dibattito sugli sbarchi e sulle politiche

per l'accoglienza nel nostro paese. I Centri di accoglienza

straordinaria hanno lo scopo non solo di garantire una momentanea

accoglienza e servizi minimi, ma anche di fornire servizi alla persona

più completi, comprensivi di mediazione culturale, assistenza

sanitaria specifica, assistenza sociale e psicologica, orientamento al

lavoro".

"Nelle settimane scorse - ha ricordato - una ventina di migranti del

Cas di via Mattei ha ricevuto una lettera dalla prefettura di Bologna

che impone loro di lasciare la struttura perché hanno superato la

soglia di reddito di 5.900 euro annui, che è l'ammontare dell'assegno

sociale. Lo scorso 4 febbraio il Coordinamento migranti ha manifestato

davanti a Palazzo D'Accursio per chiedere più tempo per consentire ai

migranti espulsi dal Centro di trovare una soluzione alternativa e non

finire in strada, con il rischio di perdere la residenza e di

compromettere la richiesta di permesso di soggiorno". (segue)

(Lab/Adnkronos)
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14/03/2023

E.ROMAGNA: ASSEMBLEA LEGISLATIVA,
DIFENDERE SEDE RAI REGIONALE =

Bologna, 14 mar. (Adnkronos/Labitalia) - Impedire il ridimensionamento

della sede Rai dell'Emilia-Romagna. Ascoltare dare risposta ai bisogni

esposti dai sindacati dei lavoratori. Disco verde dell'Assemblea

legislativa a una risoluzione bipartisan sottoscritta da Marcella

Zappaterra (Pd, prima firmataria), Marta Evangelisti (Fdi), Valentina

Castaldini (Fdi), Marco Mastacchi (Rete civica), Matteo Rancan (Lega)

e Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa). Gli stessi capigruppo che

nei giorni scorsi hanno incontrato i sindacati dei lavoratori Rai:

durante l'incontro sarebbe emerso il rischio di concentrazione di

risorse nelle "grandi sedi" a discapito di quelle come la sede

dell'Emilia-Romagna.

"La sede Rai dell'Emilia-Romagna è molto importante, è fonte di

pluralismo e lo dimostra come dà spazio ai lavori dell'Assemblea

legislativa, bisogna impegnarsi per questo servizio", spiega

Zappaterra, mentre Mastacchi sollecita anche a risolvere i problemi di

cattiva ricezione dei canali Rai in Emilia-Romagna.

Dal canto suo Amico invita a coinvolgere il Corecom e a tutelare una

sede Rai che fa attività giornalistica su tutto il territorio

dell'Emilia-Romagna come forma anche di tutela del pluralismo

informativo e invitando a evitare un depotenziamento della Rai

Emilia-Romagna. Piccinini ha ringraziato i sindacati per il lavoro

svolto a difesa del servizio pubblico e chiesto di valorizzare le

professionalità che ci sono. Netta Zamboni che, forte anche della sua

esperienza di collaborazione con Radio3, ha ricordato come non vada

depotenziato il servizio pubblico regionale. (segue)

(Lab/Adnkronos)
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14/03/202314/03/2023

E.ROMAGNA: PD, GOVERNO RIPRISTINI IL
FONDO SOCIALE PER L'AFFITTO =

Bologna, 14 mar. (Adnkronos/Labitalia) - Sollecitare il governo e il

Parlamento affinché venga ripristinata la dotazione finanziaria del

fondo sociale per l'affitto e del fondo per la morosità incolpevole.

Disco verde dell'Assemblea legislativa a una risoluzione a prima firma

di Antonio Mumolo (Pd) che chiede al governo di cambiare rotta sul

tema fondo per l'affitto. Nel presentare l'ordine del giorno Mumolo ha

fortemente criticato il governo Meloni per le scelte fatte sui temi

sociali: "Ha deciso di complicare la vita di tante persone, serve un

cambio di passo per -spiega Mumolo- ripristinare i fondi per

l'affitto. Questo governo sta facendo la lotta ai poveri".

Dal centrodestra, invece, Daniele Marchetti (Lega) e Marta Evangelisti

(Fdi) hanno difeso l'esecutivo nazionale. "Bonaccini e Schlein quando

era assessore in Regione non hanno fatto nulla per questo tema, ora

invece si vuole scaricare tutta la critica sul governo", ha spiegato

Marchetti, mentre Evangelisti ha ricordato come "questo governo ha

fatto molto per le fasce meno forti della società, ma di certo non

faremo interventi spot: stiamo affrontando i problemi seriamente".

A sostegno della proposta Mumolo, invece, Federico Alessandro Amico

(ER Coraggiosa) che ha invitato ad affrontare anche il tema caro

affitti per gli studenti universitari e criticato le scelte in materia

fiscale del governo dicendo che la flax tax per i liberi

professionisti varata dal governo viola il dettato costituzionale in

materia di progressività del fisco. Voto favorevole anche da Silvia

Zamboni (Europa Verde): "Il governo ha deciso di azzerare il fondo

affitto, il quadro è molto chiaro: questo fa stare sempre peggio le

famiglie, bisogna risolvere anche il tema dei migranti che non

riescono ad accedere a una casa". Per la giunta è intervenuto

l'assessore Igor Taruffi: "Il governo ha azzerato il fondo per

l'affitto, è una vergogna e tutte le forze politiche dovrebbero fare

insieme una battaglia per chiedere che vengano ristanziate queste

risorse. Dovremmo dire: cara Meloni invece che fare le battaglie a chi

fa i rave metti i soldi sulla sanità e le politiche per l'affitto".

Poi rivolto alla Lega: "Chi è al governo di questo Paese non può

chiedere a chi governa la Regione di ripianare i tagli del governo".
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14/03/2023

E.ROMAGNA: 'SI'' A PROPOSTA PD,
POTENZIARE PRESIDI DI POLIZIA IN
LOCALITA' TURISTICHE IN ESTATE (2) =

(Adnkronos/Labitalia) - Critico Giancarlo Tagliaferri (Fratelli

d'Italia): "La sicurezza e la percezione di sicurezza sono

estremamente importanti per tutti. Purtroppo i cosiddetti progressisti

se ne ricordano solo quando governa il centro-destra, per fare

propaganda. Tutte le ramificazioni dello Stato si devono fare carico

della sicurezza, così come tutte le politiche che propugnano

l'accoglienza senza se e senza ma, salvo poi creare emergenze

sicurezza sui nostri territori. Serve indirizzare risorse per il

controllo delle nostre zone: è questione di etica e di coerenza".

Sulla stessa linea Massimiliano Pompignoli (Lega): "La risoluzione era

già stata presentata nel 2022 e allora non si era spinto per portarla

avanti. Riproporla ora è meramente strumentale. Fra l'altro, già

allora, la Lega aveva proposto un emendamento per chiedere il

potenziamento dei presidi estivi. Bisogna capire da dove si è partiti

coi tagli ai presidi e cioè nel 2014 con il governo Renzi. La

percezione di sicurezza dei cittadini è fondamentale, quindi ben venga

il potenziamento dei presidi di polizia nelle località turistiche ma

senza scomodare il governo per l'attività posta in essere".

Silvia Zamboni (Europa Verde) ha commentato: "La risoluzione era stata

presentata nel 2022 quando c'era il governo Draghi, sostenuto sia dal

Pd, sia dalla Lega. Nei luoghi di villeggiatura, ai turisti va

assicurata la migliore sicurezza possibile". (segue)

(Lab/Adnkronos)
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Regione Emilia-Romagna chiede rinforzi estivi FFOO,
le destre: “Strumentale”

REDAZIONE

Sì  la  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le
local i tà  turist iche nel  periodo est ivo per
garantire  l ’ordine pubblico e  la  s icurezza.
L ’Assemblea legis lat iva  ha accolto  posit ivamente
la  r isoluzione del  Part i to  democratico f irmata da
Manuela  Rontini  (prima f irmataria) ,  Massimo
Bulbi ,  Nadia Rossi ,  Lia  Montalt i ,  Stefano
Caliandro,  Marco Fabbri ,  Pasquale Gerace,  con la
quale  s i  sol lec i ta  i l  ministero  del l ’ Interno a
potenziare  la  s inergia  tra  forze  del l ’ordine e
poliz ie  local i  nonché a  r iproporre bandi  per
f inanziare  i  progett i  degl i  ent i  local i  in  sostegno
al le  pol iz ie  local i .

“In vista  del la  stagione turist ica  est iva  – ha sottol ineato la  consigl iera  dem- occorre  una
buona programmazione del la  s icurezza.  Le att ivi tà  di  prevenzione e  control lo,  con servizi  ad
alta  v is ibi l i tà ,  cost i tuiscono anche un forte  r ichiamo per  i  turist i ,  determinando un r i levante
aumento di  presenze sul  terr i torio.  La percezione di  s icurezza fa  bene al la  nostra  economia
turist ica” .  Negl i  anni ,  s i  r icorda nel l ’atto  ispett ivo,  “Regione,  Comuni  e  prefetture  hanno
chiesto in  modo costante  l ’apertura di  presidi  di  pol iz ia ,  contingenti  di  r inforzo e
rafforzamento del le  piante  organiche”.  “Ricordiamo inoltre  -ha continuato Rontini-  i l  ruolo
posit ivo del la  Regione che,  pur  non avendo competenze speci f iche in  tema di  s icurezza,  ha
promosso la  sottoscriz ione di  accordi  di  programma con i  terri tori  e  ha stanziato,  nel  2021,
1 ,7  mil ioni  di  euro per  progett i  di  pol iz ia  di  comunità.  Da parte  del  governo centrale  non
deve cambiare l ’ impegno per  dare una r isposta ai  territori  e  a  una parte  importante di
economia di  questa  regione.  Naturalmente i  governi  local i  devono fare  la  loro parte  af f inché
l ’estate  2023 torni  ad essere quel la  del  periodo pre-pandemia”.

Crit ico Giancarlo  Tagl iaferri  (Fratel l i  d ’I tal ia):  “La s icurezza e  la  percezione di  s icurezza
sono estremamente importanti  per  tutt i .  Purtroppo i  cosiddett i  progressist i  se  ne r icordano
solo quando governa i l  centro-destra,  per  fare  propaganda.  Tutte  le  ramificazioni  del lo  Stato
si  devono fare  carico del la  s icurezza,  così  come tutte  le  pol i t iche che propugnano
l ’accogl ienza senza se  e  senza ma,  salvo poi  creare  emergenze s icurezza sui  nostr i  terr i tori .
Serve indir izzare  r isorse  per  i l  control lo  del le  nostre  zone:  è  quest ione di  et ica  e  di
coerenza”.

Sul la  stessa  l inea Massimil iano Pompignol i  (Lega):  “La r isoluzione era  già  stata  presentata
nel  2022 e  al lora non si  era  spinto per  portarla  avanti .  Riproporla  ora è  meramente
strumentale.  Fra l ’a l tro,  g ià  al lora,  la  Lega aveva proposto un emendamento per  chiedere i l
potenziamento dei  presidi  est ivi .  Bisogna capire  da dove s i  è  part i t i  coi  tagl i  a i  presidi  e  c ioè
nel  2014 con i l  governo Renzi .  La percezione di  s icurezza dei  c i t tadini  è  fondamentale,
quindi  ben venga i l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le  local i tà  turist iche ma senza

Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
14/03/2023
Notizia del:
14/03/2023

Foglio:1/2Utenti unici: 333
www.chiamamicitta.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
43

48
09

66

7CONSIGLIERI REGIONALI



scomodare i l  governo per  l ’att iv i tà  posta  in  essere” .

Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  ha commentato:  “La r isoluzione era  stata  presentata  nel
2022 quando c ’era i l  governo Draghi ,  sostenuto sia  dal  Pd,  s ia  dal la  Lega.  Nei  luoghi  di
vi l leggiatura,  a i  turist i  va  assicurata  la  migl iore  s icurezza possibi le” .

Massimo Bulbi  (Pd)  ha aggiunto:  “Questo  tema ce  lo  sol levano tutt i  g l i  anni  i  terr i tor i  e  le
forze di  pol iz ia ,  qualunque s ia  la  forza di  governo in carica.  Sul la  s icurezza dobbiamo
impegnarci  tutt i .  Nel le  local i tà  turist iche la  garanzia  di  s icurezza deve r iguardare tutt i” .

Luca Cuoghi  (Fdi)  ha sottol ineato:  “Dobbiamo parlare  di  s icurezza con azioni  concrete  e
uti l i .  Se  c i  r i feriamo al  periodo est ivo parl iamo di  organici  di  pol iz ia  già  r idott i  per  motivi  di
ferie ,  c i t tà  che vengono lasciate  vuote  e  in  preda al la  cr iminal i tà .  A questo dovrebbero
pensarci  i  s indaci  perché i  primi  c i t tadini  possono chiedere tavol i  con prefett i  e  questori  per
valutare  le  es igenze dei  terr i tori  e  trovare  insieme soluzioni .  I l  modo giusto  è  lavorare
attraverso gl i  enti  prepost i .  La strumental izzazione pol i t ica  non serve a  nul la” .

Per  Nadia  Rossi  (Pd)  “non è  la  Regione che s i  deve occupare di  forze  del l ’ordine ma può
sol leci tare  i l  governo.  In  quest i  anni  sono venute  meno unità  e  tempist iche per  raf forzare  le
forze  di  pol iz ia  sui  nostr i  terr i tori .  Oggi  parl iamo di  s icurezza nel l ’ interesse  generale .  La
nostra  Regione già  da anni  ha potenziato gl i  impianti  di  v ideosorvegl ianza e  ha promosso la
riqual i f icazione del le  aree più degradate  proprio nel l ’ott ica  di  garantire  s icurezza al le  nostre
comunità”.
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Zamboni (Europa Verde): collaborazione tra
prefettura e Centro accoglienza migranti

Luca Govoni

La consigl iera invita  a  garantire  condizioni
adeguate  al  Cas  di  v ia  Mattei .  L ’assessore
Taruff i :  “Le pol i t iche sul l ’accogl ienza non
possono essere  af f idate  a l l ’emergenza.  Occorre
trovare  soluzioni  struttural i  a l le  qual i
concorrano tutte  le  is t i tuzioni  e  i l  governo,  cui
spetta  la  competenza”

Avviare  una col laborazione con la  prefettura di
Bologna sul  tema del l ’accogl ienza,  con
part icolare  attenzione al  Centro di  accogl ienza
straordinaria  (Cas)  di  v ia  Mattei .  E sol lecitare  le
autori tà  competenti  af f inché assicurino

condizioni  di  v i ta  e  ig ienico-sanitarie  dignitose al l ’ interno del  Cas di  Bologna.  Lo chiede con
un’ interrogazione a  r isposta  immediata  Si lvia  Zamboni  (Europa Verde).

“La tragedia  di  Cutro,  sul le  coste  calabresi  -ha sottol ineato la  consigl iera-  ha r iacceso i l
dibatt i to  sugl i  sbarchi  e  sul le  pol i t iche per  l ’accogl ienza nel  nostro paese.  I  Centri  di
accogl ienza straordinaria  hanno lo  scopo non solo  di  garantire  una momentanea accogl ienza
e serviz i  minimi,  ma anche di  fornire  serviz i  a l la  persona più complet i ,  comprensivi  di
mediazione culturale ,  assistenza sanitaria  speci f ica,  assistenza sociale  e  psicologica,
orientamento al  lavoro.  Nel le  sett imane scorse  una ventina di  migranti  del  Cas  di  v ia  Mattei
ha r icevuto una lettera  dal la  prefettura di  Bologna che impone loro di  lasciare  la  struttura
perché hanno superato la  sogl ia  di  reddito  di  5 .900 euro annui ,  che è  l ’ammontare
del l ’assegno sociale .  Lo scorso 4  febbraio  i l  Coordinamento migranti  ha manifestato  davanti
a  Palazzo D’Accursio  per  chiedere più tempo per  consentire  ai  migranti  espulsi  dal  Centro di
trovare una soluzione alternativa  e  non f inire  in  strada,  con i l  r ischio di  perdere la
residenza e  di  compromettere  la  r ichiesta  di  permesso di  soggiorno”.

Ha r isposto  l ’assessore  a l  Welfare  Igor  Taruff i :  “Su questo  tema due sett imane fa  abbiamo
svolto  un’ informativa  per  dare  conto del la  s i tuazione nel la  nostra  regione.  In  relazione ai
fatt i  emersi  abbiamo chiesto di  rendicontare  lo  stato del l ’arte  per  fare  i l  quadro di  quel la
si tuazione.  Con le  prefetture  abbiamo un rapporto continuativo per  la  gest ione
del l ’accogl ienza.  Per  la  parte  che c i  compete col laboriamo e  sol lecit iamo chiarezza.  Le
pol i t iche sul l ’accogl ienza non possono essere  af f idate  a l l ’emergenza.  Occorre  trovare
soluzioni  struttural i  a l le  qual i  concorrano tutte  le  is t i tuzioni  e  i l  governo cui  spetta  la
competenza”.

La consigl iera  s i  è  detta  soddisfatta:  “Trovo importante che la  Regione in prima persona
segua l ’evoluzione del la  s i tuazione in  via  Mattei .  Occorre  garantire  condizioni  di  v i ta
dignitose per  quest i  migranti .  Continueremo a monitorare”.
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L’Assemblea legislativa: difendere la sede Rai
dell’Emilia-Romagna

Luca Molinari

Approvata una r isoluzione sottoscritta  da gruppi
di  maggioranza e  minoranza che r i lancia
l ’a l larme e  le  r ichieste  dei  lavoratori  e  dei
sindacati ,  preoccupati  per  una r iduzione
del l ’att iv i tà  e  del l ’occupazione

Impedire  i l  r idimensionamento del la  sede Rai
del l ’Emil ia-Romagna.  Ascoltare e  dare r isposta ai

bisogni  esposti  dei  s indacati  dei  lavoratori .

Disco verde del l ’Assemblea legis lat iva  a  una r isoluzione bipart isan sottoscri t ta  da Marcel la
Zappaterra (Pd,  prima f irmataria) ,  Marta Evangel ist i  (Fdi) ,  Valentina Castaldini  (Fi) ,  Marco
Mastacchi  (Rete  c ivica) ,  Matteo Rancan (Lega)  e  Federico Alessandro Amico (ER
Coraggiosa) .  Gl i  stessi  capigruppo che nei  giorni  scorsi  hanno incontrato i  s indacati  dei
lavoratori  Rai .  Durante  l ’ incontro sarebbe emerso i l  r ischio di  concentrazione di  r isorse
nel le  “grandi  sedi”  a  scapito  di  quel le  come la  sede del l ’Emil ia-Romagna.

“La sede Rai  del l ’Emil ia-Romagna è  molto  importante,  è  fonte  di  plural ismo e  lo  dimostra
come dà spazio  ai  lavori  del l ’Assemblea legis lat iva,  bisogna impegnarsi  per  questo serviz io” ,
spiega Zappaterra,  mentre Mastacchi  sol lecita  anche a  r isolvere i  problemi di  catt iva
ricezione dei  canal i  Rai  in  Emil ia-Romagna.

Dal  canto suo Amico invita  a  coinvolgere  i l  Corecom e a  tutelare  una sede Rai  che fa  att iv i tà
giornal ist ica  su tutto  i l  terr i torio  del l ’Emil ia-Romagna come forma anche di  tutela  del
plural ismo informativo,  invitando a  evitare  un depotenziamento del la  Rai  Emil ia-Romagna.
Piccinini ,  nel  r ingraziare  i  s indacati  per  i l  lavoro svolto  a  difesa del  servizio  pubblico,
chiede di  valorizzare  le  professional i tà  che c i  sono.  Netta  Zamboni,  che,  forte  anche del la
sua esperienza di  col laborazione con Radio3,  r imarca come non vada depotenziato i l  servizio
pubblico regionale.

A sostegno del la  sede Rai  Emil ia-Romagna anche Evangel ist i ,  che,  nel  r icordare come negl i
ult imi  decenni  c i  s ia  stato  un forte  calo  dei  lavoratori  impiegati  in  Rai  Emil ia-Romagna,
cr i t ica  queste  scelte  e  r ibadisce  come invece vada di feso questo serviz io  e  occorra  una
risposta  al  fatto  che in  molte  part i  del l ’Emil ia-Romagna i l  segnale  Rai  è  di f f ic i le  da r icevere.

Per  la  g iunta  è  intervenuto l ’assessore  a l la  Cultura  Mauro Fel icori  per  i l  quale  la  sede Rai  in
Emil ia-Romagna fa  parte  del la  r icchezza culturale  del  terr i torio  regionale:  “Non è  possibi le
avere  uno svi luppo culturale  senza part ire  dal lo  svi luppo del  mult imediale  e  in  questo
campo la  Rai  svolge  un ruolo fondamentale  e  deve svolgerlo  ancora di  più.  Vogl iamo
competere  sul l ’audiovis ivo con Roma e  Milano e  per  questo  serve  l ’ impegno del la  Rai .  Un
tempo la  Rai  indicava Bologna come uno dei  centri  di  produzione,  ora fa  al tre  scelte” .
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Nello  speci f ico  la  r isoluzione chiede di  valorizzare  la  sede Rai  Emil ia-Romagna anche come
sede di  real izzazione di  programmi da uti l izzare  anche in altre  regioni ,  di  monitorare le
att ivi tà  giornal ist iche in  Emil ia-Romagna e  di  valutare  i l  r ispetto  del le  norme sugl i  appalt i
da parte della  Rai.

(Luca Molinari)
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Sì a proposta Pd: in estate potenziare presidi di polizia
in località turistiche

Luca Govoni

Approvata la  r isoluzione del  Part i to  democratico
(prima f irma Rontini)  per  sol leci tare  i l  ministero
del l ’ Interno a  potenziare  la  s inergia  tra  forze
del l ’ordine e  pol iz ie  local i .  Cri t iche le
opposizioni:  “Presentarla  ora è  strumentale”

Sì  la  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le
local i tà  turist iche nel  periodo est ivo per
garantire  l ’ordine pubblico e  la  s icurezza.
L ’Assemblea legis lat iva  ha accolto  posit ivamente
la  r isoluzione del  Part i to  democratico f irmata da
Manuela  Rontini  (prima f irmataria) ,  Massimo
Bulbi ,  Nadia Rossi ,  Lia  Montalt i ,  Stefano
Caliandro,  Marco Fabbri ,  Pasquale Gerace,  con la
quale  s i  sol lec i ta  i l  ministero  del l ’ Interno a
potenziare  la  s inergia  tra  forze  del l ’ordine e

pol iz ie  local i  nonché a  r iproporre bandi  per  f inanziare  i  progett i  degl i  enti  local i  in  sostegno
al le  pol iz ie  local i .

“In vista  del la  stagione turist ica  est iva  -ha sottol ineato la  consigl iera  dem- occorre  una
buona programmazione del la  s icurezza.  Le att ivi tà  di  prevenzione e  control lo,  con servizi  ad
alta  v is ibi l i tà ,  cost i tuiscono anche un forte  r ichiamo per  i  turist i ,  determinando un r i levante
aumento di  presenze sul  terr i torio.  La percezione di  s icurezza fa  bene al la  nostra  economia
turist ica” .  Negl i  anni ,  s i  r icorda nel l ’atto  ispett ivo,  “Regione,  Comuni  e  prefetture  hanno
chiesto in  modo costante  l ’apertura di  presidi  di  pol iz ia ,  contingenti  di  r inforzo e
rafforzamento del le  piante  organiche”.  “Ricordiamo inoltre  -ha continuato Rontini-  i l  ruolo
posit ivo del la  Regione che,  pur  non avendo competenze speci f iche in  tema di  s icurezza,  ha
promosso la  sottoscriz ione di  accordi  di  programma con i  terri tori  e  ha stanziato,  nel  2021,
1 ,7  mil ioni  di  euro per  progett i  di  pol iz ia  di  comunità.  Da parte  del  governo centrale  non
deve cambiare l ’ impegno per  dare una r isposta ai  territori  e  a  una parte  importante di
economia di  questa  regione.  Naturalmente i  governi  local i  devono fare  la  loro parte  af f inché
l ’estate  2023 torni  ad essere quel la  del  periodo pre-pandemia”.

Crit ico Giancarlo  Tagl iaferri  (Fratel l i  d ’I tal ia):  “La s icurezza e  la  percezione di  s icurezza
sono estremamente importanti  per  tutt i .  Purtroppo i  cosiddett i  progressist i  se  ne r icordano
solo quando governa i l  centro-destra,  per  fare  propaganda.  Tutte  le  ramificazioni  del lo  Stato
si  devono fare  carico del la  s icurezza,  così  come tutte  le  pol i t iche che propugnano
l ’accogl ienza senza se  e  senza ma,  salvo poi  creare  emergenze s icurezza sui  nostr i  terr i tori .
Serve indir izzare  r isorse  per  i l  control lo  del le  nostre  zone:  è  quest ione di  et ica  e  di
coerenza”.

Sul la  stessa  l inea Massimil iano Pompignol i  (Lega):  “La r isoluzione era  già  stata  presentata
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nel  2022 e  al lora non si  era  spinto per  portarla  avanti .  Riproporla  ora è  meramente
strumentale.  Fra l ’a l tro,  g ià  al lora,  la  Lega aveva proposto un emendamento per  chiedere i l
potenziamento dei  presidi  est ivi .  Bisogna capire  da dove s i  è  part i t i  coi  tagl i  a i  presidi  e  c ioè
nel  2014 con i l  governo Renzi .  La percezione di  s icurezza dei  c i t tadini  è  fondamentale,
quindi  ben venga i l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le  local i tà  turist iche ma senza
scomodare i l  governo per  l ’att iv i tà  posta  in  essere” .

Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  ha commentato:  “La r isoluzione era  stata  presentata  nel
2022 quando c ’era i l  governo Draghi ,  sostenuto sia  dal  Pd,  s ia  dal la  Lega.  Nei  luoghi  di
vi l leggiatura,  a i  turist i  va  assicurata  la  migl iore  s icurezza possibi le” .

Massimo Bulbi  (Pd)  ha aggiunto:  “Questo  tema ce  lo  sol levano tutt i  g l i  anni  i  terr i tor i  e  le
forze di  pol iz ia ,  qualunque s ia  la  forza di  governo in carica.  Sul la  s icurezza dobbiamo
impegnarci  tutt i .  Nel le  local i tà  turist iche la  garanzia  di  s icurezza deve r iguardare tutt i” .

Luca Cuoghi  (Fdi)  ha sottol ineato:  “Dobbiamo parlare  di  s icurezza con azioni  concrete  e
uti l i .  Se  c i  r i feriamo al  periodo est ivo parl iamo di  organici  di  pol iz ia  già  r idott i  per  motivi  di
ferie ,  c i t tà  che vengono lasciate  vuote  e  in  preda al la  cr iminal i tà .  A questo dovrebbero
pensarci  i  s indaci  perché i  primi  c i t tadini  possono chiedere tavol i  con prefett i  e  questori  per
valutare  le  es igenze dei  terr i tori  e  trovare  insieme soluzioni .  I l  modo giusto  è  lavorare
attraverso gl i  enti  prepost i .  La strumental izzazione pol i t ica  non serve a  nul la” .

Per  Nadia  Rossi  (Pd)  “non è  la  Regione che s i  deve occupare di  forze  del l ’ordine ma può
sol leci tare  i l  governo.  In  quest i  anni  sono venute  meno unità  e  tempist iche per  raf forzare  le
forze  di  pol iz ia  sui  nostr i  terr i tori .  Oggi  parl iamo di  s icurezza nel l ’ interesse  generale .  La
nostra  Regione già  da anni  ha potenziato gl i  impianti  di  v ideosorvegl ianza e  ha promosso la
riqual i f icazione del le  aree più degradate  proprio nel l ’ott ica  di  garantire  s icurezza al le  nostre
comunità”.

(Lucia  Paci)
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Pd: il governo ripristini il fondo sociale per l’affitto

Luca Molinari

Approvata una r isoluzione a  prima f irma di
Antonio Mumolo (Pd).  Cri t ic i  Daniele  Marchett i
(Lega)  e  Marta  Evangel ist i  (Fdi) :  no a  interventi
spot .  Amico (ER Coraggiosa):  c ’è  anche i l
problema del le  case  per  gl i  s tudenti

Sol leci tare  i l  governo e  i l  Parlamento af f inché
venga r iprist inata la  dotazione f inanziaria  del
fondo sociale  per  l ’a f f i t to  e  del  fondo per  la
morosità  incolpevole .

Disco verde del l ’Assemblea legis lat iva  a  una
risoluzione a  prima f irma di  Antonio  Mumolo

(Pd)  che chiede al  governo di  cambiare  rotta  sul  tema fondo per  l ’af f i t to.  Nel  presentare
l ’ordine del  g iorno Mumolo ha fortemente  cr i t icato  i l  governo Meloni  per  le  scel te  fatte  sui
temi social i :  “Ha deciso di  complicare la  vi ta  di  tante  persone,  serve un cambio di  passo per
-spiega Mumolo-  r iprist inare  i  fondi  per  l ’af f i t to.  Questo governo sta  facendo la  lotta  ai
poveri”.

Dal  centrodestra,  invece,  Daniele  Marchett i  (Lega)  e  Marta  Evangel ist i  (Fdi)  hanno difeso
l ’esecutivo nazionale .  “Bonaccini  e  Schlein quando era  assessore  in  Regione non hanno fatto
nul la  per  questo tema,  ora  invece s i  vuole  scaricare  tutta  la  cr i t ica  sul  governo”,  ha spiegato
Marchett i ,  mentre  Evangel ist i  ha  r icordato come “questo governo ha fatto  molto  per  le  fasce
meno fort i  del la  società,  ma di  certo  non faremo interventi  spot:  st iamo affrontando i
problemi seriamente”.

A sostegno del la  proposta  Mumolo,  invece,  Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa)  che
ha invitato  ad af frontare  anche i l  tema caro af f i t t i  per  g l i  s tudenti  universi tari  e  cr i t icato  le
scelte  in  materia  f iscale  del  governo dicendo che la  f lax  tax  per  i  l iberi  professionist i  varata
dal  governo viola  i l  dettato cost i tuzionale  in  materia  di  progressività  del  f isco.  Voto
favorevole  anche da Si lvia  Zamboni  (Europa Verde):  “I l  governo ha deciso di  azzerare i l
fondo aff i t to ,  i l  quadro è  molto  chiaro:  questo fa  stare  sempre peggio  le  famigl ie ,  bisogna
risolvere  anche i l  tema dei  migranti  che non r iescono ad accedere a  una casa”.

Per  la  g iunta  è  intervenuto l ’assessore  Igor  Taruff i :  “I l  governo ha azzerato i l  fondo per
l ’af f i t to ,  è  una vergogna e  tutte  le  forze  pol i t iche dovrebbero fare  insieme una battagl ia  per
chiedere  che vengano r istanziate  queste  r isorse.  Dovremmo dire:  cara  Meloni  invece che
fare  le  battagl ie  a  chi  fa  i  rave  mett i  i  soldi  sul la  sanità  e  le  pol i t iche per  l ’a f f i t to” .  Poi
r ivolto  al la  Lega:  “Chi  è  a l  governo di  questo Paese non può chiedere a  chi  governa la
Regione di  r ipianare i  tagl i  del  governo”.

(Luca Molinari)
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RAI TRE - TGR ER 14.00 - "Gli equilibri tra maggioranza e

opposizioni dopo le elezioni" - (14-03-2023)

 

In onda: 14.03.2023

Condotto da: FRANCESCA TURI

Ospiti:

 

Servizio di: PAOLO PINI

Durata del servizio: 00:02:59

Orario di rilevazione: 14:06:49

 

Intervento di: FEDERICO ALESSANDRO AMICO (CONS.REG-EMILIA ROMAGNA CORAGGIOSA), GIULIA PIGONI  (PRES. CONSIGLIO

GRUPPO UNIONE COMUNI DISTRETTO CERMAICO), MARTA EVANGELISTI (CONSIGLIERA REGIONALE EMILIA-ROMAGNA), MATTEO

RANCAN (CAPOGRUPPO  LEGA ASSEMBLEA LEGISLATIVA ER), SILVIA PICCININI (CAPOGRUPPO M5S ASSEMBLEA LEGISLATIVA ER),

SILVIA ZAMBONI (CAPOGRUPPO EUROPA VERDE), VALENTINA CASTALDINI (FORZA ITALIA)

 

FRANCESCA TURI: La politica adesso, dopo l'elezione di Stefano Bonaccini alla Presidenza del Pd abbiamo chiesto ai gruppi del Consiglio

regionale come cambieranno i rapporti e gli equilibri tra maggioranza e opposizioni.

PAOLO PINI: La trazione tutta emiliana del Pd nazionale con il tandem Elly Schlein segretaria e Stefano Bonaccini presidente cambierà gli equilibri

e i rapporti all'interno dei partiti di maggioranza e il dialogo con le opposizioni in Assemblea regionale? Non sono previsti cambi alla presidenza dei

singoli gruppi, a cominciare dal Pd. Per i partiti di maggioranza si aprono posizioni diverse soprattutto dopo l'appello di Bonaccini ai cattolici per

costituire un fronte comune, a sinistra si guarda a maggiori tutele per ambiente e lavoro.

GIULIA PIGONI: Noi rimaniamo saldamente all'interno di questa maggioranza che è guidata dal Presidente Bonaccini che a me pare che su tanti

temi non la pensi come Elly Schlein quindi in realtà prima di chiedere un'unione delle opposizioni a livello nazionale forse hanno bisogno di qualche

rodaggio di passaggio interno per chiarirsi diciamo cosi.

SILVIA ZAMBONI: Il riposizionamento politico riguarda il Partito Democratico, Emilia-Romagna coraggiosa ed Articolo 1. Per quanto riguarda

Europa verde noi speriamo che dall'elezione di Elly Schlein a segretaria del Pd venga una spinta alle tematiche ambientali ed ecologiste che
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francamente nel suo mandato da vicepresidente non avevamo visto.

FEDERICO ALESSANDRO AMICO: Io credo che questa nuova guida porti ciò che di positivo ha portato anche all'interno di questa regione. Se

questa Regione ha fatto il Patto per il lavoro e per il clima è perché c'erano Bonaccini e Schlein.

PAOLO PINI: Nel centrodestra Fratelli d'Italia e Forza Italia parlano di mancanza di contenuti del nuovo corso, per la Lega una retromarcia del

Presidente della regione rispetto ad accordi già siglati.

MATTEO RANCAN: In Conferenza Stato-Regioni la Regione Emilia-Romagna è stata una delle poche che ha votato contro l'autonomia, se il

buongiorno si vede dal mattino in questo proprio non ci siamo. I nostri cittadini non si possono permettere di perdere l'autonomia che Bonaccini

stesso aveva firmato nel 2018.

MARTA EVANGELISTI: Un Presidente sicuramente interessato in cerca di un ruolo che ha trovato ci pare meno interessato a fare il Presidente

della regione ed è questo che ci preoccupa. Noi ci aspetteremo risposte ad esempio sulla sanità, sulle infrastrutture che non arrivano, ad oggi

ascoltiamo ancora slogan e li vediamo occupati a sostituire ad esempio il tema patriota con il tema partigiano, ci sembrano ancora loro stessi

inadeguati, lontano dai temi e lontano dalla risoluzione di problemi come dovrebbe essere necessario.

VALENTINA CASTALDINI: Credo che i moderati cattolici sappiano bene quale strada intraprendere, guardare con attenzione il centrodestra. Se

Bonaccini vuole invitare i moderati cattolici deve assolutamente invertire le priorità della Schlein.

PAOLO PINI: Posizione diversa del Movimento 5 stelle, non ci saranno no pregiudiziali ma si guarderà ai contenuti. È presto per parlare di una

possibile entrata in giunta.

SILVIA PICCININI: Sicuramente, come abbiamo sempre detto, ci confronteremo sui temi, c'è stata una richiesta di discontinuità rispetto ad

argomenti su cui noi battagliamo da sempre, vedremo come questo si declinerà all'interno della Regione.

 

Tag:  CONFERENZA STATO-REGIONI ,  PARTITO DEMOCRATICO , AMMINISTRAZIONE REGIONALE , ELLY SCHLEIN  (SEGRETARIA DEL

PD), STEFANO BONACCINI (PRESIDENTE DELLA REGIONE EMILIA-ROMAGNA)
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Presidi di polizia potenziati durante l’estate in località
turistiche: approvata la risoluzione del Pd

Sì al potenziamento dei presidi di polizia nelle località turistiche nel periodo estivo per
garantire l''ordine pubblico e la sicurezza. L''Assemblea
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Sì  a l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le
local i tà  turist iche nel  periodo est ivo per

garantire  l ’ordine pubblico e  la  s icurezza.  L ’Assemblea legis lat iva  ha accolto  posit ivamente
la  r isoluzione del  Part i to  democratico f irmata da Manuela  Rontini  (prima
firmataria) ,  Massimo Bulbi ,  Nadia Rossi ,  Lia  Montalt i ,  Stefano Cal iandro,  Marco
Fabbri ,  Pasquale  Gerace,  con la  quale  s i  sol leci ta  i l  ministero del l ’ Interno a  potenziare  la
sinergia  tra  forze  del l ’ordine e  pol iz ie  local i  nonché a  r iproporre bandi  per  f inanziare  i
progett i  degl i  ent i  local i  in  sostegno al le  pol iz ie  local i .

“In vista  del la  stagione turist ica  est iva  -ha sottol ineato la  consigl iera  dem- occorre  una
buona programmazione del la  s icurezza.  Le att ivi tà  di  prevenzione e  control lo,  con servizi  ad
alta  v is ibi l i tà ,  cost i tuiscono anche un forte  r ichiamo per  i  turist i ,  determinando un r i levante
aumento di  presenze sul  terr i torio.  La percezione di  s icurezza fa  bene al la  nostra  economia
turist ica” .  Negl i  anni ,  s i  r icorda nel l ’atto  ispett ivo,  “Regione,  Comuni  e  prefetture  hanno
chiesto in  modo costante  l ’apertura di  presidi  di  pol iz ia ,  contingenti  di  r inforzo e
rafforzamento del le  piante  organiche”.  “Ricordiamo inoltre  -ha continuato Rontini-  i l  ruolo
posit ivo del la  Regione che,  pur  non avendo competenze speci f iche in  tema di  s icurezza,  ha
promosso la  sottoscriz ione di  accordi  di  programma con i  terri tori  e  ha stanziato,  nel  2021,
1 ,7  mil ioni  di  euro per  progett i  di  pol iz ia  di  comunità.  Da parte  del  governo centrale  non
deve cambiare l ’ impegno per  dare una r isposta ai  territori  e  a  una parte  importante di
economia di  questa  regione.  Naturalmente i  governi  local i  devono fare  la  loro parte  af f inché
l ’estate  2023 torni  ad essere quel la  del  periodo pre-pandemia”.

Crit ico Giancarlo  Tagl iaferri  (Fratel l i  d ’I tal ia):  “La s icurezza e  la  percezione di  s icurezza
sono estremamente importanti  per  tutt i .  Purtroppo i  cosiddett i  progressist i  se  ne r icordano
solo quando governa i l  centro-destra,  per  fare  propaganda.  Tutte  le  ramificazioni  del lo  Stato
si  devono fare  carico del la  s icurezza,  così  come tutte  le  pol i t iche che propugnano
l ’accogl ienza senza se  e  senza ma,  salvo poi  creare  emergenze s icurezza sui  nostr i  terr i tori .
Serve indir izzare  r isorse  per  i l  control lo  del le  nostre  zone:  è  quest ione di  et ica  e  di
coerenza”.

Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
14/03/2023
Notizia del:
14/03/2023

Foglio:1/2Utenti unici: 3.428
www.ravennanotizie.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
43

48
16

48

17CONSIGLIERI REGIONALI



Sul la  stessa  l inea Massimil iano Pompignol i  (Lega):  “La r isoluzione era  già  stata  presentata
nel  2022 e  al lora non si  era  spinto per  portarla  avanti .  Riproporla  ora è  meramente
strumentale.  Fra l ’a l tro,  g ià  al lora,  la  Lega aveva proposto un emendamento per  chiedere i l
potenziamento dei  presidi  est ivi .  Bisogna capire  da dove s i  è  part i t i  coi  tagl i  a i  presidi  e  c ioè
nel  2014 con i l  governo Renzi .  La percezione di  s icurezza dei  c i t tadini  è  fondamentale,
quindi  ben venga i l  potenziamento dei  presidi  di  pol iz ia  nel le  local i tà  turist iche ma senza
scomodare i l  governo per  l ’att iv i tà  posta  in  essere” .

Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  ha commentato:  “La r isoluzione era  stata  presentata  nel
2022 quando c ’era i l  governo Draghi ,  sostenuto sia  dal  Pd,  s ia  dal la  Lega.  Nei  luoghi  di
vi l leggiatura,  a i  turist i  va  assicurata  la  migl iore  s icurezza possibi le” .

Massimo Bulbi  (Pd)  ha aggiunto:  “Questo  tema ce  lo  sol levano tutt i  g l i  anni  i  terr i tor i  e  le
forze di  pol iz ia ,  qualunque s ia  la  forza di  governo in carica.  Sul la  s icurezza dobbiamo
impegnarci  tutt i .  Nel le  local i tà  turist iche la  garanzia  di  s icurezza deve r iguardare tutt i” .

Luca Cuoghi  (Fdi)  ha sottol ineato:  “Dobbiamo parlare  di  s icurezza con azioni  concrete  e
uti l i .  Se  c i  r i feriamo al  periodo est ivo parl iamo di  organici  di  pol iz ia  già  r idott i  per  motivi  di
ferie ,  c i t tà  che vengono lasciate  vuote  e  in  preda al la  cr iminal i tà .  A questo dovrebbero
pensarci  i  s indaci  perché i  primi  c i t tadini  possono chiedere tavol i  con prefett i  e  questori  per
valutare  le  es igenze dei  terr i tori  e  trovare  insieme soluzioni .  I l  modo giusto  è  lavorare
attraverso gl i  enti  prepost i .  La strumental izzazione pol i t ica  non serve a  nul la” .

Per  Nadia  Rossi  (Pd)  “non è  la  Regione che s i  deve occupare di  forze  del l ’ordine ma può
sol leci tare  i l  governo.  In  quest i  anni  sono venute  meno unità  e  tempist iche per  raf forzare  le
forze  di  pol iz ia  sui  nostr i  terr i tori .  Oggi  parl iamo di  s icurezza nel l ’ interesse  generale .  La
nostra  Regione già  da anni  ha potenziato gl i  impianti  di  v ideosorvegl ianza e  ha promosso la
riqual i f icazione del le  aree più degradate  proprio nel l ’ott ica  di  garantire  s icurezza al le  nostre
comunità”.

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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